

松浦市長のスマイルバトン

6月20日(金)・22日(日)に「つくろう、まちの憩い文化ゾーン」と題して、タウンミーティングを開催しました。施設見学後に、甲西図書館(教育部)・甲西文化ホール(総合政策部)・森北公園(都市建設部)のリニューアルについて、参加者の皆さまから様々なアイデアをいただきました。

施設の所管が異なると、各部がばらばらに取り組むことをしがちですが、今回は各部の垣根を取り除き、企画から運営まで「一帯として考えることを一体になって頑張ろう」と、取り組みました。ご参加の皆さまには、職員が発していた熱を感じ取っていただけたのではないのでしょうか。

この会の価値は「対話によって市政が進んでいくこと」を実感していただくことにある

と考えています。私が示した「市民笑顔率世界一！」を実現するための3つのビジョンのひとつ「市民とつくるまち湖南市」の具現化がここにあります。

ある方がアンケートに「皆さんと意見を交わせたのが参考にもなり、歩きながら職員さんとお話しでき、想像していたよりよかったです」と書いてくださいました。このことに限らず、職員の元気の源は市民の皆さまとの「協働」を感じることができるお声です。

ここからは職員のみせどころです！そのために職員が集まり「アフタータウンミーティング」を実施しました。これら一連の結果は市議会へ報告します。いただいたアイデアを一つでも多くカタチにしていきたいと思えます。

